

Kommt einmal versehentlich eine heiße Hündin aus und schleicht sich mit schuldbewußt gesenktem Blick bei Morgengrauen nach dem Kennel zurück, so ist bestimmt darauf zu rechnen, daß sie reinrassige Kreuzworträtsel werfen wird, die dann schleunigst ihren Herkunftsort mit der Regentonne vertauschen müssen.

Wäre doch alles so einfach in die Reihe zu bringen und nicht von uns Menschen — par force — erschwert!



Josef Urbach

IM GRÜNEN FRACK

Von
S. v. E.

Abends Essen 6½ Uhr, Anzug: grüner Frack“, stand auf der gedruckten Jagdeinladung. Artur war außer sich, denn er hatte nur einen schwarzen, aber mein Schwager sagte: „Das kann man von einem Stadtmenschen auch nicht verlangen, grünen Frack tragen nur unsere jagenden Landjunker hier!“ Bedenklicher war meine Lage, denn meine Schwägerin sagte: „Du wirst auffallen mit deinem kurzen Haar und kurzen Kleid!“

Und ich fiel auf.

Es war eine ganz sonderbare Atmosphäre, in die ich stieg, als ich mit meinen Verwandten gemeinsam die breite Freitreppe hinaufkletterte, schwer behangen mit Pelzen, die mein Kleid zerknitterten, die aber wegen des offenen